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Фракция КПРФ в Законодательном Собрании Иркутской области 
состоит из 17 депутатов, 8 депутатов избраны по партийным спискам, 9 -  по 
одномандатным округам, руководитель фракции -  Левченко Андрей 
Сергеевич, заместитель руководителя фракции -  Андреев Андрей 
Анатольевич.

На постоянной основе в Законодательном Собрании Иркутской 
области работают Носенко Ольга Николаевна -  заместитель председателя 
Законодательного Собрания Иркутской области, Габов Роман Федорович -  
председатель комитета по законодательству о природопользовании, экологии 
и сельском хозяйстве Законодательного Собрания Иркутской области, 
Хайдуков Валерий Валерьевич -  заместитель председателя комитета по 
собственности и экономической политике Законодательного Собрания 
Иркутской области.

На непостоянной основе -  заместитель председателя комиссии по 
контрольной деятельности Белов Александр Сергеевич, заместитель 
председателя комиссии по Регламенту, депутатской этике, информационной 
политике и связям с общественными объединениями Шевченко Светлана 
Петровна. Остальные депутаты, избранные от КПРФ, входят в различные 
комитеты и комиссии Законодательного Собрания Иркутской области.

В 2020 году депутаты фракции приняли участие в 17-и заседаниях, 
четыре из них были внеочередные, одна была созвана по инициативе 
депутатов фракции КПРФ Законодательного Собрания Иркутской области.

На них было рассмотрено порядка 530 вопросов по повесткам сессий.
В рамках сессий приняли активное обсуждение в восьми 

правительственных и двух муниципальных часах. Заслушали и обсудили 
различные отчеты, в том числе:

• отчет Губернатора Иркутской области «О результатах 
деятельности Правительства Иркутской области за 2019 год»;



• ежегодное послание Губернатора Иркутской области «О 
положении дел в Иркутской области и основных направлениях основной 
государственной политики на 2020 год.

В 2020 году фракция осуществляла свою деятельность на основании 
утвержденного плана работы фракции КПРФ в Законодательном Собрании 
Иркутской области, плана законопроектных работ на 2020 год 
Законодательного Собрания Иркутской области, планов постоянных 
комитетов и постоянных комиссий Законодательного Собрания Иркутской 
области.

В 2020 году проведено 31 заседание фракции. Помимо вопросов 
повестки сессии рассматривались вопросы о работе фракции, о направлении 
депутатов для участия в различных общественных организациях.

В связи с распространением коронавирусной инфекции в первом 
полугодии депутатами фракции были подготовлены и внесены 
законопроекты, направленные на поддержку отдельных категорий жителей и 
предпринимателей Иркутской области, наиболее пострадавших от 
ограничительных мероприятий:

• Проект закона Иркутской области «О дополнительных мерах 
социальной поддержки отдельных категорий жителей Иркутской области»;

• Проект закона Иркутской области «О внесении изменения в 
Закон Иркутской области «О транспортном налоге»;

• Проект закона Иркутской области «О внесении изменений в 
Закон Иркутской области «О налоге на имущество организаций»;

• Проект закона Иркутской области «О внесении изменений в 
Закон Иркутской области «Об особенностях налогообложения при 
применении упрощенной системы налогообложения»;

• Проект федерального закона «О внесении изменений в статьи 10
и 18 Федерального закона «О защите населения и территорий от
чрезвычайных ситуаций и техногенного характера»;

• Проект федерального закона «О внесении изменений в статьи 10
и 18 Федерального закона «О защите населения и территорий от
чрезвычайных ситуаций и техногенного характера»;

• Проект закона Иркутской области «О дополнительных мерах 
социальной поддержки врачам, занятым лечением больных новой 
коронавирусной инфекцией COVID-19»;

• Проект закона Иркутской области «О внесении изменений в 
закон Иркутской области «Об областном бюджете на 2020 год и на плановый 
период 2021 и 2020 годов»;

• Проект закона Иркутской области «О внесении изменения в 
статью 1 Закона Иркутской области «Об областной государственной 
поддержке социально-ориентированных некоммерческих организаций»;

• Проект закона Иркутской области «Об использовании копии 
Знамени Победы в Иркутской области»;
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•  Проект закона и «О внесении изменения в статью 3 Закона 
Иркутской области «Об отдельных вопросах формирования органов 
местного самоуправления муниципальных образований Иркутской области».

Множество социально ориентированных законопроектов и поправок 
внесено совместно с депутатами других фракций Законодательного Собрания 
Иркутской области.

Всего с января по декабрь 2020 года депутаты фракции провели более 
200 встреч с избирателями и осуществили более 3200 личных приемов 
граждан.

Депутатами фракции подготовлены и предложены к рассмотрению на 
сессии Законодательного Собрания Иркутской области более 10 
парламентских запросов. Более 200 запросов и обращений направлены в 
различные органы власти и организации области.

Анализ поступивших обращений выявил основные проблемы, с 
которыми граждане обращаются к депутатам и по которым ими 
направляются запросы, обращения в различные органы власти и службы 
Иркутской области:

• в Министерство жилищной политики, энергетики и транспорта 
Иркутской области, ОГЭП «Облкоммунэнерго», МУП «Водоканал»: 
подключение к сетям водоснабжения и водоотведения, подключение к сетям 
энергообеспечения, ИЖС, ДНТ, СНТ, ДНИ, Переход на новую систему сбора 
и утилизации ТКО;

• в Правительство Иркутской области и органы местного 
самоуправления Иркутской области: снос, расселение из ветхого, аварийного 
жилья, ввод и эксплуатация, реконструкция жилищных и коммерческих 
объектов, размещение наружной рекламы торговых точек, выделение, 
использование земельных участков, размещение парковок, скверов и 
благоустройство городов;

• в Службу жилищного контроля Иркутской области: качество 
проводимого капитального и текущего ремонта, рассмотрение жалоб по 
установлению и начислению тарифов, обслуживание общедомовых и 
придомовых территорий управляющими компаниями;

• в Министерство социальной защиты, опеки и попечительства 
Иркутской области: выплаты, компенсации, пособия, предоставление услуг, 
оказание помощи гражданам, оказавшимся в трудных жизненных ситуациях;

• в Министерство здравоохранения Иркутской области по 
вопросам лекарственного обеспечения льготных категорий граждан области, 
о предоставлении компенсации расходов на оплату стоимости проезда к 
месту диагностики и (или) лечения отдельным категориям граждан;

• в областную, городские и районные Прокуратуры по поводу 
нарушений законодательства в области использования земельных участков, 
строительства, нарушения прав и свобод граждан.

Много обращений, связанных с очередностью выделения жилья и 
земель для льготных категорий граждан, направлено в Министерство 
имущественных отношений Иркутской области.
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Депутаты, помощники депутатов всех уровней, мэры, главы 
администраций муниципальных образований, избранные от КПРФ, 
постоянно активно сотрудничают на местах с отделениями общественных 
движений «Дети войны», «Образование -  для всех», «Русский Лад», ДПА, 
ВЖС «Надежда России» в решении социально-экономических проблем 
жителей региона.

В 2020 депутаты Законодательного Собрания году продолжали работу 
на закрепленных за ними территориях муниципальных образований 
Иркутской области: проводили встречи с избирателями и с представителями 
органов власти местного самоуправления.

В течение года депутаты принимали участие в работе круглых столов 
по следующим темам:

• «Молодежная политика в Российской Федерации: новые реалии»;
• «Постинтернатное сопровождение выпускников государственных 

учреждений для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей»;
• «О проблемных вопросах обеспечения, сохранности и 

использования, популяризации объектов культурного наследия, находящихся 
на территории Иркутской области»;

• «Об эффективности реализуемых органами местного 
самоуправления муниципальных образований Иркутской области 
мероприятий»;

• «О состоянии и перспективах развития специальных 
коррекционных школ в Иркутской области» в режиме видеоконференцсвязи 
(ВКС).

Принимали участие в видеоконференции с представителями органов 
местного самоуправления муниципальных образований Иркутской области 
по вопросам реализации национальных проектов на территории Иркутской 
области по поддержке талантливых детей и молодежи, видеоконференции «О 
состоянии бюджетов муниципальных образований Иркутской области».

Также участвовали:
• в научно-практическом семинаре «Пространственное развитие 

Иркутской области: социально-демографический аспект»;
• в рабочем совещании «О проблемных вопросах возобновления 

деятельности и адаптации к особым условиям функционирования объектов 
спортивно-оздоровительной индустрии Иркутской области»;

• в работе депутатских штабов по предупреждению
распространения новой коронавирусной инфекции при Законодательном 
Собрании Иркутской области;

• в вебинаре на тему «Профилактика коррупционных
правонарушений в органах местного самоуправления. Актуальные вопросы 
применения законодательства в сфере противодействия коррупции»;

• в церемонии награждения победителей областного конкурса на 
лучшее мероприятие по патриотическому воспитанию обучающихся 
общеобразовательных учреждений, посвященного памяти дважды Героя 
Советского Союза А.П. Белобородова;
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• в региональной акции «Тест по истории Иркутской области»;
• в работе заседаний Молодежного парламента при

Законодательном Собрании Иркутской области.
В течение года проводились пресс-конференции, на которых были 

освещены мероприятии и инициативы фракции, направленные на поддержку 
жителей, предприятий и организаций Иркутской области в связи с 
распространением коронавирусной инфекции. Также освещалась 
деятельность фракции по другим направлениям.

В марте месяце депутаты фракции посетили территории,
пострадавшие в результате паводка в 2019 году -  города Тулун и 
Нижнеудинск. На месте провели встречи с депутатами районных Дум, 
членами общественных организаций и жителями района, где
проинформировали о работе фракции КПРФ в Законодательном собрании, об 
областном бюджете на 2020 год и на плановый период 2021-2022 годы, 
побывали на строящихся объектах, рассмотрели на месте ранее поступившие 
обращения граждан с данных территорий.

В августе депутатами фракции было организовано рабочее совещание, 
в работе которого приняли участие Афонин Юрий Вячеславович, первый 
заместитель председателя Комитета по природным ресурсам, собственности 
и земельным отношениям Государственной Думы ФС РФ, заместитель 
председателя ЦК КПРФ, Щапов Михаил Викторович, депутат 
Государственной Думы ФС РФ, член Комитета по бюджету и налогам, член 
Комиссии Государственной Думы Федерального Собрания Российской 
Федерации по вопросам поддержки малого и среднего предпринимательства, 
Леонтий Александрович Красовский, член комитета Народного Хурала 
Республики Бурятия по межрегиональным связям, национальным вопросам, 
молодёжной политике, общественным и религиозным объединениям. На 
совещании был рассмотрен вопрос о федеральном законе, позволяющем 
проводить сплошные рубки леса в районе Байкала для расширения БАМа и 
Транссиба.

Депутаты фракции в течение года помимо законотворческой 
деятельности ведут активную работу на закрепленных за ними территориях.

Носенко Ольга Николаевна -  вице-спикер Законодательного Собрания 
Иркутской области.

В своей работе руководствуется, прежде всего, интересами жителей 
Приангарья. Главным в своей работе считает не только видеть проблемы, но 
и добиваться конкретных результатов их решения.

Держит на постоянном контроле вопросы строительства, переселения 
из ветхого и аварийного жилья, капитального ремонта МКД, тарифов на 
электроэнергию и вывоза за ТКО, оказанию помощи малоимущим 
гражданам. Провела 117 личных приемов и встреч, по вопросам которых 
были направлены обращения и запросы в различные органы власти.

Совместно с Депутатом Государственной Думы Щаповым М.В. 
провела ряд рабочих поездок по территориям Иркутской области.
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В апреле посетили города Слюдянка и Байкальск. Посмотрели 
строящуюся школу в Слюдянке, культурный центр и Школу искусств в 
Байкальске, Байкальскую городскую больницу, которой необходим 
компьютерный томограф.

Во время встречи с главой Култукского муниципального образования 
были рассмотрены вопросы, связанные со строительством Дома культуры, в 
котором предусмотрены дополнительные помещения для спортзала и 
библиотеки. На сегодняшний день произведен отбор земельного участка, 
готов проект.

В г. Байкальске на встрече с главой города Темгеневским В.В. 
рассматривались вопросы коммунальных тарифов, перспективы обращения с 
ТБО в свете переноса границ водоохранной зоны и возможности размещения 
площадки временного хранения мусора, ситуацию с накопленными отходами 
БЦБК, перевод источников теплоснабжения на альтернативные виды 
топлива. В данный момент рассматривается перспектива изготовления 
древесных пеллет, но на сегодня есть определенные трудности, т.к. для этого 
необходима собственная лесосырьевая база, а Лесной кодекс ограничивает 
виды рубок на особо охраняемых природных территориях и в защитных 
лесах.

Состоялась встреча с жителями города, где были подняты вопросы, 
связанные с особенностями моногорода, перспективы его развития в целом. 
Жителей в первую очередь волнуют трудоустройство, электроснабжение, 
повышение пенсий ветеранам труда и детям войны, невозможность 
приватизации участков земли в границах ЦЭЗ Байкала, полный запрет на 
вылов омуля.

В декабре вместе с депутатом Государственной" Думы. Щаповым М.В. 
и депутатом Законодательного Собрания Иркутской области Кудрявцевой 
Г.Ф. посетила Слюдянский район. Главными объектами посещения стали 
строительство школы на 725 мест в Слюдянке, места хранения отходов БЦБК 
и строительство многофункционального центра в г. Байкальске. Кроме того, 
встретились с активными жителями и депутатами района.

Совместно с депутатом Законодательного Собрания Иркутской области 
Хайдуковым В.В. посетила п. Большой Луг, где осмотрели степень 
готовности нового ФОКа.

8 декабря 2020г. в Черемховском районе встретилась с мэром 
Черемховского района Марачем С.В, главой Михайловского городского 
поселения Рихальским А.М, главой Бельского муниципального образования 
Тюменцевым А.Н. и главой Зерновского муниципального образования 
Кривой О.А.

Накопилась масса проблем, которые требуют незамедлительных 
действий. Обновления требует Михайловский ФОК. Зданию более 30 лет. В 
аварийном состоянии находится и стадион. В детско-юношеской спортивной 
школе обучаются 670 человек, спортом на базе ДЮСШ занимаются также и 
взрослые. Нового здания ждет и школа искусств. Сейчас юные музыканты и 
художники вынуждены заниматься в приспособленных помещениях бывшего
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общежития. Была затронута тема обеспечения жителей района холодной 
водой.

Эти и подобные встречи всегда проходят конструктивно, на них 
обсуждаются давние проблемы, которые необходимо в срочном порядке 
решать вместе с Правительственным блоком и депутатским корпусом 
Законодательного Собрания Иркутской области.

Уделяет большое внимание работе с молодежью. Активно работает с 
Молодежным парламентом при Законодательном Собрании Иркутской 
области и Молодежной Думой г. Иркутска.

Способствовала созданию в Иркутске хоккейной команды КПРФ. 
Поддержать инициативу иркутских комсомольцев и молодых коммунистов 
она попросила лидера партии Зюганова Г.А. Руководитель КПРФ по просьбе 
Носенко О.Н. оказал хоккейной команде поддержку, в том числе и 
финансовую.

Принимала участие в заседаниях Всероссийской молодёжной научно- 
практической конференции «Российская цивилизация: история, проблемы, 
перспективы», организованной региональными отделениями общественных 
организаций «Российские учёные социалистической ориентации» и «Русский 
Лад» при активной организационной и финансовой поддержке Иркутского 
обкома КПРФ.

В связи с коронавирусной инфекцией в марте 2020 года ЦК ЛКСМ РФ 
запустил акцию «Своих не бросаем!», призванную оказать поддержку 
пожилым людям в условиях режима самоизоляции - ветеранам войны, труда, 
Вооружённых Сил и Коммунистической партии, детям войны и труженикам 
тыла. В рамках этой акции оказывала спонсорскую помощь для 
приобретения товаров первой необходимости, масок и перчаток.

Ведет активную работу по оказанию помощи населению. В рамках 
Всероссийской акции «Подари доброе сердце детям» оказала спонсорскую 
помощь для приобретения новогодних подарков для детей из Иркутского 
детского дома-интерната №2

На протяжении нескольких лет оказывает спонсорскую помощь для 
проведения Форума приемных родителей, целью проведения которого 
является обмен опытом в сфере поддержки и сопровождения приемных 
семей, привлечение внимания общественности и средств массовой 
информации к семейным формам устройства детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей.

Белов Александр Сергеевич в Законодательном Собрании Иркутской 
области является заместителем председателя комиссии по контрольной 
деятельности и членом комитета по бюджету, ценообразованию, финансово- 
экономическому и налоговому законодательству.

Белов А.С. представляет интересы жителей Ангарского городского 
округа и Шелеховского района (избирательный округ №8).

За отчетный период было проведено более 170 встреч с жителями 
округа, зарегистрировано и рассмотрено более 57 обращений разного 
характера, было осуществлено 19 выездов на территорию округа № 8 (п.
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Мегет, д. Одинск, г. Шелехов, с. Савватеевка, садоводческие некоммерческие 
товарищества, д. Олха, п. Большой Луг, п. Введенщина, п. Шаманка, с. 
Моты).

В связи с неблагоприятной эпидемиологической обстановкой в России 
с сентября 2020 года общественная приёмная Депутата Законодательного 
собрания Иркутской области Белова А.С. ежедневно осуществляет приём 
граждан Ангарского и Шелеховского района в режиме дистанционной 
работы по номеру телефона, которой знают все жители и оставляют свои 
обращения.

Основными проблемами, с которыми обращаются жители, являются 
жалобы на завышенные тарифы ЖКХ, оказание помощи в предоставлении 
дров, нехватка продуктов питания пенсионерам, отсутствие качественного и 
бесперебойного водоснабжения, проблемы с атмосферным воздухом в г. 
Шелехове (по обращению депутата Белова А.С. Росприроднадзором по 
Иркутской области одно из предприятий г. Шелехов привлечено по статье 
8.1 КоАП РФ), медицинское обслуживание (прорабатывается вопрос по 
открытию процедурного кабинета в г. Шелехове), высокие тарифы за ТКО, 
жалобы на работу управляющих компаний и прочее.

В ходе проведенных встреч с жителями Шелеховского района была 
обозначена проблема, с которой столкнулись жители: отсутствие
фактической возможности получения жилья нуждающимся гражданам, 
многодетным семьям, а также гражданам, относящимся к категории молодых 
специалистов в сфере здравоохранения. Беловым А.С. в ходе рассмотрения 
данных обращений были направлены запросы в соответствующие органы.

В 2020 году Беловым А.С. проводилась работа по организации и 
проведению детско-юношеских спортивных соревнований, таких как 
межрегиональные соревнования по дзюдо в г. Шелехове, соревнования по 
хоккею в г. Ангарске.

В период первой волны пандемии депутатом Беловым А.С. совместно с 
депутатом Государственной Думы Щаповым М.В. и депутатами партии 
КПРФ было внесено 9 инициативных законопроектов, направленных на 
решение материальных проблем малообеспеченных семей с детьми, которые 
еще больше пострадали от ограничений, вызванных коронавирусом. 
Например, проект федерального закона «О внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Российской Федерации в части государственной 
поддержки граждан, имеющих детей». Ряд инициативных законопроектов в 
последующем были доработаны и приняты на сессии Законодательного 
Собрания Иркутской области.

В рамках акции «Стоп-ковид» посетили не одну семью и оказывали 
посильную помощь продуктами и техникой для дистанционного 
образования, также была оказана помощь общественным организациям 
инвалидов и ветеранов войны.

Кондрашов Виктор Иванович является членом комитета по 
собственности и экономической политике, принимает участие в заседаниях и 
мероприятиях города.
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В отчетный период в общественную приемную депутата было 
направлено 17 обращений от жителей и организаций округа. Вопросы 
решены по 12 заявлениям, по 5 заявлениям были даны ответы;

В начале марта 2020 года Виктор Иванович совместно с ОАО 
«Автоколонна 1880» организовал поездку на мероприятие для ветеранов 
ВОВ, ветеранов труда и пенсионеров. Мероприятие проходило в селе Анга 
Качугского района Иркутской области.

Также в группа ветеранов конце апреля была направлена на 
культурно-развлекательные мероприятия «В гостях у Хаски».

В мае 2020 г. к празднованию Дня Победы депутат выделял 
денежные средства для помощи ВОВ.

В сентябре по обращению Благотворительного Фонда «Байкал 
Интеграция» было куплено 60 подарков для школы-интерната № 20 и 
проведено мероприятие, посвященное Дню знаний.

К Новому году приобретено и направлено 76 подарков для 
благотворительных мероприятий «Приглашаем в Новогодье».

Маслов Андрей Семенович в январе месяце принимал участие в 
мероприятии, посвященном памяти дважды героя Советского Союза 
генерала армии Афанасия Павлантьевича Белобородова: возложение гирлянд 
и цветов к памятнику нашего легендарного героя, лыжный переход 
курсантов ВСИ МВД России, подведение итогов конкурса на лучшее 
мероприятие по патриотическому воспитанию.

В феврале месяце состоялась рабочая поездка в Нукутский, 
Балаганский, Усть-Удинский, Жигаловский, Качугский, Нижнеудинский 
районы Иркутской области.

28 февраля 2020 г. участвовал в работе 8 сессии Иркутской 
городской Думы по социально значимым вопросам.

В марте месяце организовал творческую встречу, посвященную 
советскому и российскому композитору, баянисту и гармонисту, поэту, 
народному артисту Российской Федерации Геннадию Дмитриевичу 
Заволокину. Провел общественные слушания по вопросам строительства 
Иркутской городской больницы № 5, сноса кинотеатра Чайка, голосования 
по внесению поправок в Конституцию РФ.

В июле месяце принял участие в передаче "Не только о политике 
2.0" политолога Сергея Шмидта.

27 августа 2020 г. в ДК имени Горького состоялось совместное 
творческое мероприятие Московского продюсерского центра «Русская 
гармонь» и Иркутского отделения ВСД «Русский Лад», посвященное 
взаимодействию, поддержке и развитию русского песенного творчества, 
популяризации русских народных инструментов, поддержки творческих 
коллективов Иркутской области.

С августа и по октябрь месяц организовывал проведение творческих 
встреч Московского продюсерского центра « Русская гармонь» и Иркутского 
отделения Всероссийского созидательного движения «Русский Лад» в г.
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Саянске, с. Тагна Заларинского района, в Боханском районе, Нижнеудинском 
районе, Тайшетском районе, Чунском районе.

Также в сентябре месяце Иркутское отделение Всероссийского 
созидательного движения «Русский Лад» и Московский продюсерский центр 
«Русская гармонь» провели очередную творческую встречу-концерт при 
участии народного артиста России Василия Овсянникова. В г. Москве 
состоялось подведение итогов Всероссийского фестиваля-конкурса «Русский 
Лад 2020».

В ноябре организовал творческую встречу ИРО ВСД «Русский Лад», 
посвященную вручению государственной награды Иркутской области 
Почетной грамоты Законодательного Собрания Иркутской области 
Председателю ИРО Всероссийского общества глухих Барбиной Оксане 
Владимировне.

В декабре месяце состоялись мероприятия: встреча с Председателем 
Иркутской региональной общественной организации инвалидов 
«Всероссийское ордена Трудового красного знамени общества слепых» 
Катрук Галиной Васильевой по вопросу взаимодействия общественных 
организаций; участвовал в работе 24-й Молодежной Межрегиональной 
научно-практической конференции; провел встречу с обманутыми 
дольщиками, проживающими по адресу ул. 4-я Советская, д. 48.

В течение всего 2020 года совместно с министерством здравоохранения 
Иркутской области и другими органами государственной власти активно 
работал по вопросу строительства Иркутской городской больницы № 5, 
проводил встречи с должностными лицами и жителями Свердловского 
района г. Иркутска.

Хайдуков Валерий Валерьевич работает на постоянной основе 
заместителем председателя комитета по собственности и экономической 
политике.

Основной работой депутата было и остается взаимодействие с 
избирателями, оказание реальной помощи гражданам. Реализация программы 
по выполнению наказов избирателей и решение проблем первоочередной 
значимости.

В отчетном периоде основную работу проводил в направлении 
социальной поддержки населения; строительства новых и ремонт 
имеющихся муниципальных учреждений в сфере здравоохранения, 
образования, культуры и спорта; предоставления бесплатного качественного 
медицинского обслуживания населению; помогал в организации 
мероприятий, праздников, встреч на закрепленной за ним территории; 
ликвидации несанкционированных свалок.

За отчетный период в адрес депутата поступило 55 письменных и 
устных обращений, все внимательно рассмотрены и на все даны 
квалифицированные ответы.

Проведено 25 личных приемов граждан, на которых к нему обратились 
95 человека, всем даны необходимые разъяснения и консультации.
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С целью регулярного и удобного для жителей приема открыта 
общественная приемная на территории Шелеховского района, 
расположенная по адресу: Иркутская область, г. Шелехов, 20-й квартал, 
д.99а.

Неоднократно принимал участие в заседаниях бюджетной комиссии 
при Правительстве Иркутской области; в заседаниях и совещаниях 
Правительства Иркутской области, в работе выездных семинаров с 
представителями органов исполнительной и представительной власти 
Усольского, Черемховского и Шелеховского районов, пгт. Михайловка 
Черемховского района и г. Тулуна.

Постоянно принимал участие в рабочих группах по выработке 
предложений, направленных на снижение аварий на объектах
электросетевого хозяйства территориальных сетевых организаций в 
Иркутской области; по вопросам стабилизации деятельности ОГУЭП 
«Облкоммунэнерго», по вопросам комплексной организации авиаперевозок 
на территории Иркутской области; в рабочем совещании по вопросам 
капитального ремонта многоквартирных жилых домов.

Обухов Анатолий Васильевич является членом комитета по 
законодательству о государственном строительстве области и местном 
самоуправлении.

В отчетном периоде занимался вопросами городского общественного 
транспорта, работал по обращению жителей «Затона» по вопросу 
некачественной установки футбольных ворот, оказывал помощь в решении 
проблемы очередности на предоставление жилья детям-сиротам, обращался в 
компетентные органы по вопросу отлова безнадзорных и бездомных 
животных. Взаимодействовал с органами местного самоуправления в 
решении вопроса о незаконном самовольном захвате чердака и крыши по ул. 
Дальневосточная, 118.

Ведет активную работу по патриотическому воспитанию среди 
молодежи. В рамках работы историко-культурного общества «Наш Сталин» 
провел мероприятие, посвященное 80-летию со дня победы СССР в 
Советско-Финской войне. Принял участие в круглом столе «Проблемы 
военно-патриотического воспитания молодежи в г. Иркутске», принял 
участие в памятных мероприятиях, посвященных 117-ой годовщине со дня 
рождения Белобородова А. П. Участвовал в лыжном пробеге, посвященном 
памяти Белобородова А. П.

Провел рейд по аптекам города с целью выявления незаконного 
увеличения цен на медицинские маски. Занимался обращением жителей п. 
Мельничная Падь в связи с незаконными строениями на берегу реки Ангары, 
занимался вопросом о контрактах и закупках музыкального оборудования в 
Марковской школе.

Сделал запрос по ливневым стокам на ул. Ярославского, ул. Канской, 
помог в установке пандусов по ул. Академическая, 74 и Маяковского, 56.

Обращался в службы города об устранении дорожной ямы по ул. 
Дзержинского, занимался проблемами рабочих Черемховского лесхоза.



В августе месяце совершил рабочие поездки в г. Байкальск, Бурятию, п. 
Листвянка. Принято решение о сотрудничестве с местными депутатами. Внес 
на рассмотрение законопроект ««О внесении изменений в Устав Иркутской 
области», который предполагает, что кандидатом на должность Губернатора 
Иркутской области должен быть гражданин РФ, постоянно проживающий в 
Иркутской области не менее 10 лет.

В сентябре месяце посетил г. Черемхово и Чунский район с рабочими 
поездками, встречался с муниципальными депутатами и с населением.

В октябре занимался вопросом врачей и пациентов ИГПЦ, зараженных 
новой коронавирусной инфекцией.

В ноябре оказал содействие ветерану из Осы в постановке на учет в 
Иркутский областной дом ветеранов. Принял участие в пикетах у Иркутской 
районной Думы против вырубки зеленого пояса в п. Плишкино.

В декабре направил запросы в КГО по поводу дезинфекции 
общественного пассажирского транспорта, принял участие в ежегодной 
конференции «Российская цивилизация: история, проблемы, перспективы», 
участвовал в конференции, посвященной Дню памяти начала Чеченской 
войны. Организовал памятный митинг «100 лет плану ГОЭЛРО», провел 
встречу в историко-культурном обществе «Наш Сталин».

Сумароков Павел Ильич -  член комитета по бюджету, 
ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому 
законодательству (избирательный округ № 14).

В своей работе всегда руководствуется интересами избирателей. В 
период распространения коронавирусной инфекции обращения и вопросы 
граждан принимаются через интернет-приёмную депутата.

Четвёртый год продолжает свою деятельность созданный депутатом 
Благотворительный Фонд Павла Сумарокова.

В Усольском районе и городе Усолье-Сибирское депутата 
Законодательного собрания Павла Сумарокова знают все, ведь его 
благотворительная деятельность уже много лет идёт во благо буквально 
каждого жителя. 2020 год не стал исключением.

В год 75-летия Великой Победы при содействии депутата в посёлке 
Тельма, на берегу Ангары, в торжественной обстановке был открыт памятник 
полному кавалеру орденов Славы Николаю Ивановичу Маркову - участнику 
Великой Отечественной войны. Проект удалось реализовать благодаря 
финансовой поддержке депутата Павла Сумарокова и трудового коллектива 
СХПК «Усольский свинокомплекс».

В рамках юбилея Победы, также при поддержке депутата, в селе 
Мальта благоустроили территорию парка, в котором 9 мая состоялось 
торжественное открытие памятника воинам-землякам, павшим на фронтах 
Великой Отечественной войны.

В преддверии 75-летнего юбилея Победы Благотворительный фонд 
Павла Сумарокова провёл в Усолье-Сибирском и Усольском районе акцию 
«Празднуем Победу вместе». Акция стартовала 30 апреля и завершилась 9 
мая. Для пожилых людей на средства Фонда приготовили 6800 подарков. На
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проведение акции было выделено 1,5 млн. рублей. Первая подобная акция 
прошла весной 2018 года.

Осенью 2020 года депутат принял участие в открытии детского сада на 
55 мест в селе Мальта. Дошкольное учреждение открыто в рамках 
национального проекта «Демография».

По инициативе депутата перед началом нового учебного года портфели 
и наборы школьных принадлежностей получили дети из малообеспеченных 
семей Усольского района. Фонд Павла Сумарокова на протяжении вот уже 
нескольких лет поддерживает эту добрую традицию. За время проведения 
благотворительной акции, которая длилась несколько дней, детям из 
малообеспеченных семей с пожеланиями хорошей учёбы вручили 150 
школьных портфелей, в каждом из них было всё необходимое для учёбы: 
ручки, карандаши, тетради, краски, альбомы и многое другое. Депутат и 
волонтёры фонда побывали в 11 школах различных населённых пунктов 
Усольского района: в Белореченском, Мальте, Тельме, Биликтуе,
Железнодорожном, Большой Елани, Новожилкино, Хайте, Сосновке, 
Раздолье и Тальянах.

Депутат Сумароков П.И. оказал помощь отделению сопровождения 
семей с детьми с ограниченными возможностями здоровья социально
реабилитационного центра для несовершеннолетних Усольского района, 
выделив средства на приобретение мебели для компьютерного клуба.

В ноябре 2020 года Павел Сумароков принял участие во 
Всероссийском семинаре по изучению опыта работы народных предприятий.

Каждый год Благотворительный фонд Павла Сумарокова радует 
ребятишек, проводит новогодние праздники, вручает сладкие подарки, в 2020 
году фонд Павла Сумарокова приготовил 500 сладких новогодних подарков 
для маленьких жителей Усольского района.

В декабре 2020 года Павел Сумароков удостоен звания почётного 
гражданина Белореченского муниципального образования.

Кудрявцева Галина Федоровна является членом комитета по бюджету, 
ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому 
законодательству, ее избирательный округ №13.

При ее содействии в школе села Малое Голоустное Иркутского района 
с 1 сентября приступил к работе учитель русского языка и литературы. Также 
с главой Малоголоустненского муниципального образования решила вопрос 
о предоставлении жилья для этого педагога. Депутат держит на контроле ход 
строительных работ новых школ в Иркутском и Слюдянском районах. К 
примеру, для более быстрого возведения учебных заведений в городе 
Слюдянка и в деревне Грановщина Иркутского района финансирование 2021 
года перенесено на нынешний год. Обе школы будут рассчитаны на 750 
учеников каждая.

По инициативе депутата Законодательного собрания от фракции 
КПРФ, директора Иркутского регионального колледжа педагогического 
образования Г алины Кудрявцевой в Иркутской области разработана 
программа по созданию комфортных условий проживания для студентов
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средних профессиональных образовательных организаций региона, в 
частности, планируется создание спортивных объектов при общежитиях.

В рамках рабочей поездки в Слюдянский район посетила площадку 
карты-накопителя, Солзановский полигон промышленных отходов карт- 
накопителей № 3-4 Байкальского целлюлозно-бумажного комбината.

По её инициативе внесен законопроект о выплате региональной 
стипендии студентам-целевикам средних специальных учебных заведений. 
Предложила ввести в вузах Прибайкалья дополнительные места для 
студентов-целевиков. В данный момент является председателем совета 
директоров малокомплектных школ Иркутского района.

По ее инициативе и непосредственном участии заложен первый камень 
в строительство многофункционального культурного центра в городе 
Байкальске.

В составе делегации Правительства Иркутской области и 
администрации Иркутского района побывала в селе Большое Голоустное, где 
в результате пожара, произошедшего 25 ноября, полностью уничтожено 
здание школы. Намерена добиться строительства капитальной, современной 
школы с детским садиком по проекту «Школа — сад», с игровыми 
площадками, современным стадионом и гаражом для школьного автобуса.

Петрук Светлана Михайловна является членом комитета по 
законодательству о природопользовании, экологии и сельском хозяйстве.

В отчетном периоде большое внимание уделяла решению вопроса 
ремонта и передачи на баланс Российской Федерации участка объездной 
дороги за жилым районом Энергетик, которая много лет не стоит на балансе 
муниципального образования, в результате чего пришла в негодность и 
движение по ней давно стало небезопасным.

Были направлены обращения в адрес Управления автомобильной 
магистрали «Красноярск — Иркутск» Федерального дорожного агентства и в 
Территориальное управление Федерального агентства по управлению 
госимуществом в Иркутской области.

В 2020 году добивалась ремонта дорожного полотна к Братскому 
перинатальному центру Иркутской области, так как участок дороги по ул. 
Рябикова, проходящий вдоль перинатального центра, является довольно 
сложным: он имеет приличный уклон и два плохо просматриваемых резких 
поворота, при этом дорога в этом месте совершенно разбита. По данному 
вопросу обращалась к главе региона Игорю Кобзеву о выделении средств из 
областного бюджета.

Неоднократно поднимала вопрос о неблагополучной экологической 
обстановке в г. Братске, изношенности сетей водоснабжения, реконструкции 
очистных сооружений, расселения из аварийного жилья.

В данный момент добивается выделения средств для реконструкции 
КОС в жилом районе Падун ориентировочной стоимостью 180 млн рублей, 
создания планируемого лесопарковой зоны вокруг Братска в рамках 
программы «Чистый воздух».
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Принимала участие совместно с активистами движения «Чистый 
остров» в субботнике по очистке пляжа возле поселка Зяба Братского района.

Романов Антон Васильевич является членом комитета по 
законодательству о государственном строительстве области и местном 
самоуправлении.

В начале года Романов А.В. работал над проблемой Регламента ЗС 
Иркутской области. Действующие положения регламента делают 
непрозрачной всю работу депутатов и создают возможность манипуляций 
при принятии решений. Антон Васильевич ездил в комитет ГД РФ по 
федеративному устройству и местному самоуправлению. Председатель 
комитета, Алексей Николаевич Диденко поддержал обращение Романова 
А.В.. Были намечены совместные действия по исправлению сложившегося 
положения.

Одной из главных проблем города Иркутска является нарушение прав 
жителей, проживающих в районе улиц Якоби, Мухиной, Захарова, 
Театральной, при сносе их домов. Работа с жителями этих улиц, участие в 
юридической поддержке, постоянные контакты с администрацией города 
Иркутска по данной проблеме, встречи с руководителями городской 
администрации по вопросу расселения сгоревшего дома по адресу ул. 
Мухиной №24 требовали постоянного внимания и усилий Антона 
Васильевича. Есть и результат -  выигран суд по иску об отмене неправового 
решения о признании аварийным дома №17 по ул. Мухиной. Это только 
первый реальный результат многомесячных усилий, но установлено рабочее 
взаимодействие с городской администрацией и есть уверенность, что 
вопросы защиты прав жителей при сносе будут решаться с учетом интересов 
граждан, а не только строительных компаний.

В мае 2020 года Антон Васильевич провел с депутатами фракции 
КПРФ и сторонниками деловую игру «Образ будущего». Цель игры -  
создание образа будущего Иркутской области, поиск путей и разработка 
плана достижения целей развития города, области и общества.

Ещё одной важной темой 2020 года стала проблема отношений 
жителей прибрежных поселков Байкала с контролирующими органами, с 
«Заповедным Прибайкальем»: иски о сносе домов деревни Песчаная на о. 
Ольхон, домов в Ангарских Хуторах, претензии надзорных органов по 
выпасам скота, санитарные требования к приусадебным участкам.

По этим и другим вопросам Антон Васильевич направил 
депутатские запросы и обращения к губернатору Иркутской области Кобзеву 
И. И., начальнику ГУ МВД по Иркутской области Калищуку А.Е., прокурору 
Иркутской области Воронину А.Б., депутату ГД РФ Щапову М.И..

2020 год -  год состоявшихся выборов губернатора Иркутской 
области. Антон Васильевича Романов инициировал создание штаба в 
Свердловском районе города Иркутска и возглавил его. Совместно со 
Свердловским РК КПРФ и его секретарем Анатолием Васильевичем 
Обуховым, активистами была развёрнута полевая агитационная работа. 
Выстроена система наблюдения в тяжелейших условиях впервые
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применённого трёхдневного голосования. Подготовлены и прошли боевую 
обкатку 63 агитатора и 142 наблюдателя. Сформировано большое поле 
сторонников КПРФ. Результаты голосования за Щапова М.В. -  кандидата в 
губернаторы Иркутской области от КПРФ -  в Свердловском округе города 
Иркутска стали лучшими в области среди городских территорий. Это 
закономерный положительный результат усилий слаженной работы 
большого коллектива, который сформировал и которым руководил Антон 
Васильевич Романов

Заместитель руководителя 
фракции КПРФ в Законодательном 
Собрании Иркутской области
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